

## ABSTRAK

**Muhammad Raihan Aufanie Aqsan, 2024.** *Pengaruh Dukungan Orang Tua Terhadap Perencanaan Karir Pada Peserta Didik di MAN Tanah Laut*, Skripsi, Jurusan Bimbingan dan Konseling Pendidikan Islam. Fakultas Tarbiyah dan Keguruan. Pembimbing: Mufida Istati, M.Pd

**Kata Kunci:** Orang Tua, Perencanaan Karir

Melalui keluarga, anak memulai kehidupannya, mengembangkan masa depannya dan belajar berbagai hal dari keluarganya. Dukungan dari orang tua ini sangat penting untuk masa depan anak. Bagi seorang anak dalam memulai karir, dukungan yang diberikan oleh orang tua sangat mempengaruhi jalur pendidikan anak tersebut. Dukungan orangtua mempunyai pengaruh yang besar terhadap pendidikan moral anak. Peran orangtua dalam membesarkan anak harus dijalankan semaksimal mungkin, terutama kelembutan, kesabaran dan keteguhan hati ibu, serta tanggung jawab ayah dan perhatian kedua orangtuanya. Setiap orangtua pasti mengutamakan masa depan yang sukses, sukses dan sesuai dengan keinginan anaknya agar anak dapat tumbuh menjadi sosok yang diinginkan dalam karirnya.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui seberapa besar pengaruh dukungan orang tua terhadap perencanaan karir peserta didik. Sampel penelitian berjumlah 20 orang peserta didik kelas X yang diambil dengan teknik *purposive sampling*.

Metode penelitian ini ialah kuantitatif dengan jenis penelitian *deskriptif*. Instrumen metode penelitian kuantitatif deskriptif merupakan jenis penelitian non eksperimen yang tergolong mudah. Analisis deskriptif memberikan deskripsi mengenai subjek penelitian berdasarkan data objek yang diperoleh dari kelompok subjek yang diteliti dan tidak dimaksudkan untuk uji hipotesis. Teknik pengumpulan data melalui kuesioner (angket) dan dokumentasi.

Berdasarkan hasil dari analisis jawaban angket dukungan orang tua memperoleh hasil persentase 77,50% dan hasil dari analisis jawaban angket dukungan orang tua memperoleh hasil persentase 84,90%, keduanya termasuk kategori tinggi. Selain itu juga, dukungan orang tua berpengaruh positif, analisis data ini dibuktikan dengan persentase nilai koefisien determinasi terdapat angka 0,565 yang artinya pengaruh dukungan orangtua terhadap perencanaan karir peserta didik menunjukkan  $H_0$  diterima dengan nilai sebesar 56,5% dengan kriteria cukup besar.